JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







El Universal Sección: Metrópoli 2024-01-29 03:22:25

 $67 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 20 1/1

Edil de Tlalpan acusa agresiones de morenistas

Dice que dos trabajadoras sufrieron lesiones; ya pusieron denuncia en FGJ



OMAR DIAZ

-metropoli@eluntversal.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, denunció que el sábado por la mañana gente ligada a Morena agredió y lesionó a dos trabajadoras de la Dirección General de Participación Ciudadana de la demarcación cuando se encontraban informando a la población del Ajusco Medio de la situación del abasto de agua.

En un video en redes sociales, que difundió ayer, explicó que ante dichos atropellos las personas agredidas interpusieron una denuncia ante la Fiscalía de Investigación Territorial en Tlalpan, en la Agencia TLP-3, por lesiones dolosas por golpes.

Ante esto, la edil pidió al jefe de Gobierno, Marti Batres, intervenir y evitar que conductas violentas se sigan realizando, ya que la persona agresora, además de ser militante del partido, es funcionaria pública de la Secretaria de Medio Ambiente de la Ciudad de México.

Detalló que la servidora pública, presunta golpeadora, es la misma que se ha encargado de llevar a cabo acciones de entrega de información falsa a los vecinos sobre el problema del agua, encaminadas a desestabilizar la zona, amedrentando constantemente al personal de la alcaldía para impedir que realicen su trabajo.

La alcaldesa solicitó a la Fiscalía General de Justicia capitalina actuar con apego a la ley e imponer las sanciones correspondientes. •





ALFA GONZÁLEZ. Alcaldesa

Temen aumento de violencia

ENTREVISTA

ALEJANDRO LEÓN

La agresión a golpes que padecieron el sábado dos trabajadoras de Participación Ciudadana de la Alcaldía Tlalpan no es el primer caso de violencia que sufre personal de la demarcación, advirtió la Alcaldesa, Alfa González.

Por esa razón, teme por un incremento en este tipo de sucesos, sobre todo, en un contexto electoral.

El 27 de enero, enlaces de Participación Ciudadana caminaban por calles de la Colonia Pedregal de San Nicolás para hablar a los vecinos de la escasez de agua que enfrenta Tlalpan.

De acuerdo con González, los elementos explicaban a la población que el suministro es responsabilidad principalmente del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex).

Además de que levantaban reportes de fugas y abastecimiento del líquido.

Sin embargo, una trabajadora de la Alcaldía y otra mujer que es beneficiara de un programa social fueron golpeadas por una persona identificada como funcionaria de la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema), denunció la Alcaldesa.

"La verdad es que nos recibieron muy bien, salvo, en este caso, que fue en una de las colonias en donde hay una persona que identificamos perfectamente.

"Es una Copaco y que, además, es una trabajadora de la Secretaría de Medio Ambiente y no le gustó que estuviéramos informando, ellos quieren tener el monopolio de lo que se dice", declaró González en entrevista. Tras lo sucedido, las víctimas iniciaron una denuncia en la Fiscalía General de Justicia (FGJ) por el delito de lesiones dolosas por golpes.

La aliancista aseguró que recientemente la supuesta agresora ya había organizado una protesta por falta de agua sobre la carretera Picacho Ajusco.

"También la organizó ella, lo que se nota es que evidentemente hay un tinte político en la manera de actuar de esta persona.

"Lo vimos junto con el tema del proselitismo que están realizando todavía a favor de la candidata a la Presidencia de ese partido (Morena), que también lo denunciamos", agregó.

La Alcaldesa por la Alianza PAN-PRI-PRD apuntó que en uno de sus informes de Gobierno, personal de Tlalpan también fue agredido.

"Sí (temo que incremente clima de inseguridad), lo vimos, por ejemplo, desde mi informe, en el que golpearon a trabajadores de la Alcaldía cuando estábamos colocando las lonas de mi informe", agregó.

Mencionó que el sábado pidió al Jefe de Gobierno, Martí Batres, intervenir en el caso, además de que exhortó a Morena a "calmar a su gente".



Es una Copaco y que, además, es una trabajadora de la Secretaría de Medio Ambiente y no le gustó que estuviéramos informando, ellos quieren tener el monopolio de lo que se dice".





122 cm²

Página: 8

1/1

Golpean morenistas a personal de Tlalpan

DENUNCIÓ LA ALCALDESA ALFA GONZÁLEZ

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Militantes de Morena así como funcionarios agredieron y golpearon a dos trabajadores de la Dirección General de Participación Ciudadana de la alcaldía Tlalpan, cuando se encontraban informando a habitantes del Ajusco Medio de la situación del abasto de agua, denunció la edil Alfa González.

Las personas agredidas interpusieron una denuncia ante la Fiscalía de Investigación Territorial en Tlalpan, en la Agencia TLP-3, por lesiones dolosas por golpes.

Por lo que la alcaldesa de Tlalpan exhortó al jefe de Gobierno, Martí Batres intervenir y evitar que conductas violentas se sigan realizando, toda vez que la persona agresora, además de ser militante del partido, es funcionaria pública de la Secretaría de Medio Ambiente de la capital,

Detalló que la servidora pública, presunta golpeadora, es la misma que se ha encargado de llevar a cabo acciones de entrega de información falsa a los vecinos sobre el problema del agua, encaminadas a desestabilizar la zona, amedrentando constantemente al personal de la alcaldía para impedir que realicen su trabajo.

En ese sentido, dijo que nadie debe, al amparo de un partido político y siendo servidora pública, realizar conductas violentas ni provocar lesiones impunemente.

EXIGEN

Solicitan a la FGJ actuar con apego a la ley e imponer las sanciones correspondientes



Piden a Morena conducirse en el marco de la ley





El Universal Sección: Metrópoli 2024-01-29 03:26:30

 $13 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 23

1/1

PIDEN "NO OLVIDAR" A LA FGJ CASO DE EDITH

Edith Araceli Navarro, una comerciante de abarrotes en Topilejo, Tlalpan, desapareció en octubre de 2022 al lado de su hija Natalia Guadalupe, una menor de 13 años. A un año y tres meses, familiares pidieron a la fiscalía capitalina no olvidar su caso, pues el principal sospechoso, la pareja de la víctima, sigue prófugo. • Kevin Ruiz





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

